
Frau Wollmann: 

Gibt es eine Initiative, den Unternehmerpark Kottenforst attraktiver für 
Gewerbetreibende zu machen? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Das Thema war bereits des Öfteren Bestandteil von Beratungen in 

Ausschusssitzungen und wird es auch weiterhin sein. In dem Gebiet wird es 
demnächst weitere Bautätigkeiten geben, da auch zum jetzigen Zeitpunkt bereits 

weitere Grundstücke verkauft sind.  


